

STOP **MINE - SALAU**



ALERTE !

Salau, Ustou, Aulus, Auzat

JUIN 2024

**Nouvelle demande élargie de permis minier
déposée par les mêmes
déjà par trois fois déboutés par la justice.**

**Amiante, boulots qui tuent,
montagne de déchets toxiques ingérables,
cours d'eau et terrains pollués...**

**« *Il n'y a pas de mine propre
ni d'après-mine heureux.* »**

Infos sur www.stopminesalau.com

Et pour quelques dollars de plus...

La ruée vers l'or ?

Le retour de l'extraction minière, au nom de « l'indépendance stratégique » de la France, est au cœur de l'idéologie industrielle de l'Etat. Partout dans le monde, la ruée minière ruine la planète, dans sa course aux nouvelles technologies et au nom de la "transition énergétique".

Le nouveau code minier, ainsi que de nouvelles lois, permettent d'accélérer les procédures de création de projets industriels, passant outre les problèmes environnementaux et humains.

Le nouveau projet de réouverture de la mine de Salau et son extension à Ustou, Aulus et Auzat s'inscrivent dans ce cadre.

La mine de Salau

- L'amiante est bien présent dans la mine, malgré le déni honteux des tenants du projet. De nombreux cas de maladie ont été documentés à la fermeture de la mine, et dénoncés par les mineurs eux-mêmes.

- Des montagnes de déchets toxiques ont été accumulées, sur le versant de la mine: amiante, arsenic, acides, métaux lourds, mêlés aux boues et stériles, vaguement retenus par des digues en lambeaux.

- Que ferait-on des nouveaux déchets produits? On les acheminerait jusqu'à la plaine d'Oust? On construirait comme en Autriche à Mittersill d'immenses bassins de rétention?

- Dans le nouveau projet, il est question d'une usine de traitement du minerai à l'acide nitrique, présenté comme plus vertueux! De qui se moque-t-on?

- Le projet recouvre en grande partie des zones classées Natura 2000, les quatre communes concernées sont dans le Parc Naturel Régional, dont la charte met en avant la richesse des paysages ariégeois, est-ce pour y créer des zones industrielles?

- Néométal, ce sont encore en 2024 les mêmes promoteurs du projet de 2017, déjà invalidé trois fois, qui reviennent, sous un nouveau montage de sociétés.

Les élus locaux vont-ils encore se laisser bercer par les illusions d'un "développement" de la vallée par l'industrialisation?

S'attaquer à nouveau à une nature si fragile, pour si peu d'emplois créés?

**La mine responsable: oh combien!
Responsable de dégâts irréversibles!**

*Stop Mine Salau, ainsi que d'autres associations locales,
plus que jamais en lutte contre ce nouveau permis de recherche
Rejoignez-nous!*

www.stopminesalau.com contact@stopminesalau.fr

Tract imprimé par nos soins - ne pas jeter sur la voie publique